



Universidad de San Carlos de Guatemala  
Facultad de Humanidades  
Instituto de Formación y Actualización y  
Cátedra Libre de Humanidades

Invitan a la conferencia



# El arte contemporáneo de Guatemala: etnicidad y violencia

Se examinará el arte posmoderno de Guatemala y la manera en que los artistas actuales abordan la problemática histórica de la violencia política y el racismo.



Miércoles 25 de julio



Aula Magna de la  
Facultad de Humanidades



10:00 horas

Conferencista:

Dr. Mario Roberto Morales

Facultad de  Humanidades